

Auftaktbeitrag zur Musikmesse 2013

09.04.2013



Von Mittwoch (10.4.13) an findet in Frankfurt am Main die weltweit bedeutendste Messe für Musikinstrumente statt. Auf der Musikmesse 2013 stellen run 2.300 Aussteller aus über 50 Ländern ihre Produkte und Dienstleistungen vor. In diesem Beitrag stellen wir einige Schwerpunkte der Veranstaltung vor.

Anmoderation:

Die Musikwelt trifft sich in Frankfurt am Main. Von Mittwoch (10.04.13) an, bis Sonntag findet hier nämlich die weltweit größte und bedeutendste Messe für Musikinstrumente und -equipment statt. Rund 2.300 Aussteller aus über 50 Ländern stellen ihre Produkte vor. Unser Reporter Bamdad Esmaili stellt einige Themen der diesjährigen Messe vor.

Das Interesse zu musizieren scheint in Deutschland groß zu sein. Denn laut einer aktuellen Studie, die auf der Musikmesse vorgestellt wurde, gibt es in jedem dritten Haushalt ein Instrument und in jedem sechsten wird sogar damit gespielt, sagt Joachim Stock vom Branchenverband SOMM. Er stellte den neuen Musizieratlas vor.

O-Ton 1

Weit hinten liegen Brandenburg oder Berlin. Warum im Süden mehr musiziert wird als im Norden, erklärt Joachim Stock wie folgt.

O-Ton 2

Natürlich geht es nicht nur um die Theorie auf der Messe, sondern hauptsächlich um die Praxis. Ab Freitagnachmittag können neben den Fachbesuchern auch die Endverbraucher die Instrumente testen und sie können darauf spielen, meint Cordelia von Gymnich von der Frankfurter Musikmesse.

O-Ton 3

Außerdem gibt es beispielsweise eine Band, die aus Robotern besteht oder Dudelsäcke aus Pakistan. Für den Nachwuchs gibt es am Samstag den Ausbildungstag.

O-Ton 4

Das bedeutet Ausbildungsinstitute und die IHK stellen dort aus und informieren die Interessenten.

Bamdad Esmaili, Redaktion ... Frankfurt